



La Ciudad de Buenos Aires se suma este sábado 26 de marzo a la Hora del Planeta, el evento de concientización ambiental organizado por Fundación Vida Silvestre Argentina con el apagado de 9 monumentos por parte del Ministerio de Espacio Público e Higiene Urbana.

"Este sábado volvemos a apagar nuestros monumentos más emblemáticos para generar conciencia sobre el cambio climático. El mundo entero se une en defensa de nuestra casa común y Buenos Aires se suma a este pedido global. El momento es ahora y es un mensaje que no puede esperar. Invitamos a todos los vecinos y vecinas a que se unan a esta iniciativa mundial desde sus hogares y sean parte de la hora del planeta", expresó la Ministra de Espacio Público e Higiene Urbana de la Ciudad Clara Muzzio.

En los últimos años, la Ciudad ha llevado adelante diversas acciones para mitigar los efectos del cambio climático. Entre ellas se cuenta que todo el alumbrado público es 100 % LED, lo que permite un ahorro del 50% en energía. Además, se instalaron lámparas LED en edificios públicos y se promovió el intercambio de luminarias por otras más eficientes entre los vecinos y vecinas.

Además se impulsa la reducción y el reciclado de residuos con el objetivo de avanzar hacia una economía circular, se crearon áreas peatonales y se alienta el uso de la bicicleta con las ciclovías.